

# El Semanario

CIUDADANOS · IDEÓLOGOS · PROFESIONISTAS · EMPRESARIOS · POLÍTICOS

## Fitch Mantiene Calificación Crediticia Para México En Respuesta A Su Disciplina Fiscal



Viernes 29 de julio de 2016

La Fitch Ratings emitió este jueves su calificación para la economía mexicana confirmando su nota de +BBB en apoyo a su economía diversificada y en su historial de disciplina fiscal.

A través de un comunicado citado por Reuters, Fitch Ratings mantuvo la misma calificación para México aplicable para los bonos en moneda local y extranjera, remarcando una “perspectiva estable” en el largo plazo.

De acuerdo al analista Shelly Shetty, México se ha visto golpeado por el agudo declive en los precios internacionales del petróleo, la volatilidad financiera global y una débil actividad industrial en Estados Unidos.

“Pese a los factores adversos, la economía ha probado que es relativamente resistente y las autoridades están ajustando su política económica para adecuarse al nuevo entorno externo de forma ordenada y oportuna”, dijo Shetty, citado por la fuente.

Los analistas de Fitch, estiman que la economía mexicana podría crecer 2.4 por ciento en 2016 y acelerarse de forma moderada a un promedio de 3.0 por ciento entre 2017 y 2018.

En su último informe sobre el comportamiento de la actividad económica en México, el Instituto Nacional de Estadísticas y Geografía (INEGI), informó que durante el segundo trimestre del año, el PIB se expandió un 2.4 por ciento entre abril y junio, mientras que en la variación desestacionalizada lo hizo en un 1.4 por ciento contra el mismo trimestre del año anterior.

